

Atelier 1

**„Gemeinsam Essen“ Kochkurse für Männer**

Susanne Bichsel / Marietheres Stadelmann

**Fragebogen für Teilnehmer von Männerkochkursen**

1. Ich habe mich für den /die Kurse selber angemeldet:
  - o Ja
  - o Nein, wurde durch Drittpersonen (Frau, Freund, Tochter) angemeldet
  - o Ich wurde von anderen Teilnehmern angefragt
2. Meine Motivation, einen Kochkurs zu besuchen: (Prioritäten 1 – 5)
  - Freude am Essen
  - Teamwork (gemeinsam ein Ziel erreichen)
  - Neues lernen und erfahren
  - Andere kennen lernen (gesellschaftlicher Aspekt)
  - Abwechslung im Alltag
  - Bemerkungen
3. Ein Kursangebot, bei dem Männer und Frauen gemeinsam kochen würden, käme für mich in Frage nicht in Frage
 

Begründung:
4. Das möchte ich auch noch sagen:

**Alter der Kursteilnehmer (von 43 Fragebogen)**

20 – 30	1		
30 – 40	2		
40 – 50	10		
50 – 60	9		
60 +	11	plus	10 Senioren

**Wer hat angemeldet (Frage 1)**

10	Tochter, Frau, Freund
14	selber
19	von andern Kursteilnehmern

**Vorstellen des Fragebogens**

**Meine Motivation, einen Kochkurs für Männer zu besuchen**

**Auswertung einer Umfrage in verschiedenen Kochkursen für Männer**

Prioritäten	1	2	3	4	5
Freude am Essen	23	7	3	2	6
Teamwork	4	14	6	9	5
Neues lernen	24	12	5	2	0
Andere kennen lernen	6	12	7	7	7
Abwechslung imAlltag	5	7	11	6	11

Prioritäten eingehalten: 22    Prioritäten nicht eingehalten: 21

**Gemeinsam Kochen mit Frauen    Auswertung 3. Frage**

In Frage (22 von 43)

Einige Begründungen:

- Nicht die eigene Frau (2 x)
- Sofern die Zusammensetzung stimmt (2 x)
- Kein Problem mit Frauen, könnte etwas lernen
- Nur wenn keine Besserwisserinnen dabei sind
- Frauen haben mehr Erfahrung Tipps und Tricks
- Verhältnis in der Gruppe nicht mehr als ¼ Frauen

**Gemeinsam Kochen mit Frauen    Auswertung 3. Frage**

Nicht in Frage (21 von 43)

Einige Begründungen:

- Nein, weil ich gerne mit Kollegen koche
- Aerger und Besserwisserei
- Frauen sind Profi, Männer sind Anfänger
- Geschlechterkampf, etwas alleine machen
- Teambildung schwieriger
- Männer kochen anders als Frauen
- Küche allein für uns
- Zu viele Küchenchefinnen
- Geselligkeit unter Männern